
智行理财网
股市暴跌刘士余的责任 如何看待“证监会紧急开会应对股市大跌”的虚假消息？

很多朋友对于股市暴跌刘士余的责任和如何看待“证监会紧急开会应对股市大跌”
的虚假消息？不太懂，今天就由小编来为大家分享，希望可以帮助到大家，下面一
起来看看吧！
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如何看待“证监会紧急开会应对股市大跌”的虚假消息？

无风不起浪，对于创办了近十七年的报社而言，在业内有一定的影响力，没有确切
的消息是不会随意发布新闻，但是之后被传为不实消息后发文澄清以表歉意实则事
情平息，对股民而言仿佛被人扶起后再次绊倒的感觉，因为发文前是希望，澄清后
是失望。消息大意是这样的，20:00点左右每周必到的IPO消息发布后，本周2家企
业总筹资金不到10亿，之后一个小时左右经济观察报社发文称监管当日下午16:00
紧急开会，分析应对股市大跌，至21:00会议还未结束。这则消息一出，有的股民
调侃开会前还是马不停蹄的先发了新股再说，能有好结果？

之后其它财经网站转发，股民转发，人人点赞，仿佛股市将迎来希望，也给了当下
市场非理性下跌时股民一种悲观情绪的缓和。谁知上海证券报之后发布消息从权威
渠道核实，此消息不实，之后经济观察报发文澄清表达歉意。

从事件上看，经济观察报第一时间发文方除了抢先得到市场曝光率和流量，起码也
经过核实才对，这种消息不可能儿戏，之后被其它报社证实不实后澄清也让事情成
了一起工作上的失误，但是这反映了当下的媒体包括大众都是希望监管能在此时有
个表态，来提振市场信心，而这种报后再澄清的事件往往难以起到积极作用，反而
让股民有负面的情绪，好心办坏事。当下的股市，无论是内部问题还是外部因素，
作为股民，尤其是重点保护对象，哪怕权威发一次声都能带来积极正向的信念，哪
怕选择默许也是一种支持，反而报后澄清更容易让信心加速流失，不利后市，是否
也在表态当下的市场，或许还没有到紧急的时刻，还有更大的波幅？

多谢点赞，关注后可了解更多财经资讯。

王宏远以及刘士余发表“A股的春天已经不远了”的观点，对此你怎么看
？
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连涨就特停查，跌多少都不限，可以天天跌停，以诱导股市不断暴跌。涉嫌操纵股
市罪。4千点以下不发新股，都一直发个不停，秋都没过去，却对大众说，春天不
远了，导致蛰伏的股民又活跃了，竟然冻死在了秋天。这些人涉嫌误导民众，导致
数十万亿的财产灭失。从法律角度看，这个定性为民事责任还是刑事责任？如果是
刑责，应该判多少年？由此而导致上市公司市值大幅缩水，公司运转困难，资金链
断裂，濒临被产。股民破产，无力消费，导致市场购买力大幅下降，对中国经济的
后续负面影响不可估量。始作俑者，应该负什么责任？

你赶上前一段股票大幅上涨的行情了吗？

我没有赶上，自己的账户在这一波的反弹里应该只是市值增长了20%左右！我非
常不相信市场上那些所谓的赚了50%多，100%多，甚至翻了几倍的人，看上去人
人都在大赚特赚，其实私底下都是一个亏损，甚至还未解套的阶段！！

从前一段涨幅较大的板块和个股来看，主要集中的还是在一个金融个股，券商，热
点里，其实也只是占了市场的30%左右！而大部分的中小创个股其实只是一个30%
-50%的涨幅!

也就是说如果仅仅看1-2月的行情来看，大部分的散户是根本没有解套，甚至没有
盈利的，而只有小部分的散户有所解套，甚至微微盈利！

再加上行情启动的时候只有不到5%的散户真正抄底了，大部分的散户都是后续追
涨的。而这里面真正敢于满仓操作的人又是微乎其微的，所以综合来判断的话，所
谓的赶上“前一段股票大幅上涨行情”的散户其实并不多！而大部分的人只是亏损
有所缩小而已！

不要被市场所谓的“花言巧语”所迷惑了，大家所晒出来的都是赚的，亏的谁会给
你看！2015-2018年这一段时间里亏损的人达到了90%以上包括机构，难道不把这
些损失给算进去吗？因此总体来看，只有小部分“幸运”的散户刚刚出现了回本和
微赢的状态，而其余大部分的散户依然是一个亏损的局面，只是亏损的金额适当缩
小了而已！

?点赞关注我?带你了解更多财经和投资背后的真正逻辑。一家之言，欢迎批评指正
。

注册制对股市有什么影响，注册制是好是坏？

首先我们来解释一下什么是注册制？

                                    2 / 4



智行理财网
股市暴跌刘士余的责任 如何看待“证监会紧急开会应对股市大跌”的虚假消息？

注册制是一种区别于目前审核制（核准制）的一种股票发行制度。区别主要在于政
府是否进行主观评价。

在中国股票想上市都要通过证监会，首先证监会要审核材料的真实性，然后符合规
定条件的，证监会对企业投资价值作出判断，不符合条件的就禁止上市。

而在实行注册制的条件下，集中审核材料真实性，不管质量有多糟，无权禁止证券
发行，也就是说证监会只在乎材料真实就行，其他的是不管的。

为啥要抛弃审核制呢？

一、中国上市的标准很严苛：3年营收超3亿元；3年净利润均为正且大于3000万
；最近一期无形资产占净资产比例不高于20%等等，很多好公司上不了市，比如腾
讯、阿里、网易、百度等公司只能选择境外上市，市场最后被国企占据。

二、上市名额稀缺，想上市的太多了，但是排队真的太痛苦了，选择借壳上市，但
是合适的壳资源也并不多见。

注册制的优势是啥呢？

一、决定权交给市场，好股差股都能上市，可能出现发行失败的股票。

二、监管部门将精力放在打击造假上，信息更透明。

但是注册制相较于审核制产生一定风险的

一、政府只管材料对不对，不管股票好不好，不会分析股票散户面临巨亏。

二、短期可能引发大量股票蜂拥上市，股市大跌。

那么对股市有什么影响呢？

空房：实行注册制后，A股的供应量会增加，冲击现在的估值体系，特别是小票，
对市场会形成冲击。

多方：注册制实行后，更多有潜在价值的新股会上市，市场又有新的投资标的，在
不断炒作下，A股会涨的很好。

欢迎关注大猫财经～
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关于股市暴跌刘士余的责任，如何看待“证监会紧急开会应对股市大跌”的虚假消
息？的介绍到此结束，希望对大家有所帮助。
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